

Visite guidée de la rue des usines

Le temps étant de la partie, la visite guidée organisée par l'AMOI en collaboration avec l'OCEAC (Office culturel et associatif de Creil) dans le cadre des manifestations « Regards sur la Picardie », le samedi 5 avril 2003, a été une réussite.

C'est en effet plus de trente personnes qui ont suivi les explications données par Jean-Pierre Besse sur ce quartier appelé anciennement les Marais avant de connaître son expansion à partir des années 1880.

Le groupe s'est arrêté devant l'ancien lycée de Gournay dont Delphine Mareille nous avait retracé, dans le numéro précédent des Cahiers, l'histoire architecturale puis nous avons fait une halte devant les usines Daydé, l'ancienne fonderie Durand, les établissements Acor (ancienne-

ment Forges et Tréfileries de Creil puis Tréfilunion) avant d'aller jusque chez Rivierre.

La visite a aussi permis à des habitants du quartier ou à d'anciens ouvriers des usines de faire part de leurs souvenirs aux visiteurs particulièrement ravis.

L'après midi s'est terminée à l'école de la rue des Usines ou Madame Rousseau, la directrice, nous a accueillis et présentés l'exposition qu'elle avait organisée l'an dernier pour le centenaire de l'école.

Devant le succès de cette après midi, nous pensons organiser une nouvelle visite guidée avec visite en y intégrant cette fois la visite d'une usine fonctionnant toujours.

Pourquoi pas lors des journées du Patrimoine en septembre.... ?



Une partie du groupe devant la porte d'entrée de l'ancien lycée de Gournay

(Cliché Pascal Joly - droits réservés)